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O vereador, Ronaldo Eugenio Lima, no uso
de suas prerrogativas parlamentares, etc.:

Considerando que, o Aquário Municipal foi inaugurado no dia 24 de junho de 2016,

onde nesses poucos mais de dois anos de funcionamento o local tornou-se um dos
principais pontos turísticos do município;

Considerando ainda que, o local possui cerca de mais de mil metros quadrados,

composto por aquários, lagos ornamentais, sanitários, sala administrativa e lanchonete,

onde são exibidos cerca de 3 mil exemplares de 80 espécies, divididos em quatro

aquários de 2.500 litros e em três lagos ornamentais, de 59,72 e 82 mil litros.

Considerando ainda que, chegou ao conhecimento deste vereador que os três lagos

ornamentais do Aquário Municipal estariam com vazamentos, onde devido a esses

vazamentos é usado diariamente uma mangueira que fica ligada de duas a quatro horas

repondo a água ora vazada;

Considerando ainda que, em visita "ln /oco"* este propositor pode constatar conforme

podemos ver pelas fotos em anexo, reÍerida mangueira disposta em um dos lagos;

Considerando finalmente que, se realmente o lagos estiverem com vazamentos está

problemática além de estar gerando custos para a Administração Municipal, poderá

ainda no futuro ocasionar diversos problemas na infraestrutura do Aquário Municipal, vez
que, a infraestrutura envelhece, surgem novos vazamentos ocasionando novas

irregularidades, podendo este inclusive vim a ser interditado;

Diante do exposto:

ReqUef, à mesa, ouvido o Colendo Plenário, satisfeitas as formalidades

regimentais, para que seja oficiado ao Excelentissimo Prefeito ADEMIR MASCHIO,

bem como ao SecreÉrio Municipal de Turismo - ALEX SANDRO DA SILVA e ao

Diretor do Aquário Municipal - FÁBlo HENRIQUE MUNIZ MORILHA, solicitando as

seguintes informações:

-+ Os lagos ornamentais do Aquário Municipal estEio com algum tipo de

vazamento?
-+ Em caso positivo. Quais providências estEio sendo tomadas pela

Administração Municipal com intuito de reparar estes vazamentos?

-+ Em caso negativo. Qual a real necessidade dessas mangueiras

estarem diariamente realizando o enchimento dos lagos?
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A presente propositura é bastante em si para justificar o pedido de informações,
que está a merecer a aprovação do Colendo Plenário.

Sala das Sessões Dr. Ribeiro,

proprio locaf'
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